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1 - LOMBARDIA.GIUNTA/1,ABUSI SESSUALI,MARONI:REGIONE PARTE 

CIVILE 
 

(Lnews - Milano, 17 lug)"La Regione Lombardia ha deciso di costituirsi 

parte civile in relazione ai fatti successi il 14 luglio a Monza nell'ambito di 

un progetto alternanza scuola/lavoro. Noi siamo un'eccellenza in 

questo settore, per il quale abbiamo avuto anche le parole di 

apprezzamento del ministro dell'Istruzione, e non tolleriamo che 

succedano queste cose. Purtroppo sono fatti di cronaca che non 

possiamo impedire, ma reagiamo con forza e determinazione. Quindi, 

quando ci sarà il procedimento penale, abbiamo già deliberato la 

costituzione di parte civile per questo brutto fatto di cronaca". Lo ha 

detto il Presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni, 

riferendosi al caso di un gestore di due centri estetici, in provincia di 

Monza, accusato di violenza sessuale nei confronti alcune stagiste 

inserite nel programma di alternanza scuola/lavoro. (Lnews) 

 

pab 

 

 

2 - LOMBARDIA. GIUNTA/ 2,POLITICHE SOCIALI,MARONI: PER NOI 

DOVERE ETICO 
 

(Lnews - Milano, 17 lug)"Regione Lombardia è particolarmente attiva 

nelle Politiche sociali, dove facciamo anche cose alle quali non siamo 

tenuti per legge. Infatti, interveniamo anche per risolvere quei problemi 

che spesso si creano a causa di tagli statali e norme non sempre 

all'altezza dei compiti sociali che le istituzioni dovrebbero avere". Lo ha 

sottolineato il Presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni, 

durante la conferenza stampa dopo Giunta di oggi, evidenziando 

come invece la Regione Lombardia "destini e investa risorse importanti, 

anche in collaborazione con le realtà del territorio. Sopperiamo quindi - 

ha fatto notare - alle inefficienze del governo centrale, che in alcuni 

casi rende difficile agli Enti locali, alle Province in particolare, svolgere 

compiti che sono chiamati a svolgere.  

 

PROVINCE NON HANNO RISORSE - Con l'esito del referendum del 

dicembre scorso - ha fatto notare - le Province mantengono un ruolo 

fondamentale, purtroppo non hanno le risorse e per questo noi 

interveniamo, perché nel Sociali sentiamo di avere un dovere etico a 

farlo. Anche se la 'colpa' sarebbe di altri, non vogliamo che ci vadano 

di mezzo le persone fragili". (Lnews) 

pab     
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3 - LOMBARDIA.GIUNTA/3 CASA. F.SALA: 700MILA EURO IN PIÙ PER 

SOSTENERE ACQUISTO ALLOGGI ALER 
 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Abbiamo incrementato di 700mila Euro lo 

stanziamento per il sostegno all'acquisto di alloggi di Aler Milano da 

parte degli assegnatari, una misura già finanziata con un milione di 

euro e che vuole sostenere l'acquisto di una casa di proprietà da parte 

degli assegnatari di servizi abitativi pubblici". 

 

Lo ha detto il vicepresidente di Regione Lombardia e assessore alla 

Casa, Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese 

Fabrizio Sala nella conferenza stampa del 'dopo-Giunta' a Palazzo 

Lombardia insieme al presidente Roberto Maroni e agli assessori 

regionali Valentina Aprea (Istruzione, Formazione e Lavoro), Gianni 

Fava (Agricoltura) e Luca del Gobbo (Università, Ricerca e Open 

innovation). 

 

PARERE SU REGOLAMENTO ENTRO FINE MESE - "È un ulteriore 

provvedimento sociale - ha aggiunto il vice presidente Sala - che 

rientra nel concetto che sta alla base di tutta la riforma della legge sui 

servizi abitativi, quello di sostenere le persone in difficoltà. Il 

regolamento sulle assegnazioni è in Commissione consiliare e 

attendiamo il parere per fine mese.  

Contiamo di iniziare la sperimentazione a settembre e dal 2018 andare 

a regime su tutto il territorio regionale".  

 

PRIORITA' A CHI HA EFFETTIVAMENTE BISOGNO DI UNA CASA - "A 

differenza del passato, un soggetto o una famiglia – ha continuato 

Fabrizio sala - che supera le soglie di reddito deve necessariamente 

uscire dalla casa popolare per accedere al mercato privato o 

all'housing sociale. I servizi abitativi pubblici saranno a disposizione con 

un punteggio particolare con il quale si darà la precedenza ai 

lombardi: sarà attribuito un punteggio maggiore e una priorità a chi è 

residente da più tempo in Lombardia e a chi è residente da più tempo 

nel suo Comune". (Lnews) 
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4 - LOMBARDIA. GIUNTA/4,NAVIGAZIONE LAGHI,MARONI: 

INVESTIMENTI PER 4,1 MILIONI 
 

(Lnews - Milano, 17 lug)"Vogliamo mantenere l'eccellenza dei nostri 

laghi e intervenire sulla navigazione, che vuol dire investire sul turismo e 

sulla bellezza dei nostri territori. Per questo, abbiamo approvato la 

programmazione degli interventi di completamento, 

ammodernamento e incremento di opere afferenti al demanio della 

navigazione interna per gli anni 2017/2019". Lo ha detto il presidente 

della Regione Lombardia, Roberto Maroni, durante la conferenza 

stampa dopo giunta di oggi. 

 

27 INTERVENTI - Si tratta di 27 interventi per la navigazione turistica e di 

linea dei laghi lombardi (passeggiate a lago, riqualificazione porti, 

pontili e strutture per la navigazione pubblica di linea e da diporto), per 

complessivi 4,1 milioni. Gli interventi saranno: 9 sul Lario, 6 sul lago 

Maggiore, 5 sul lago d'Iseo, 4 sul lago di Garda e 3 sul lago Ceresio.  

 

IMPEGNO IMPORTANTE - Si tratta, ha aggiunto il governatore, "di un 

impegno importante che si aggiunge a quello annunciato qualche 

giorno fa relativo all'acquisto di 160 nuovi treni.  

Puntiamo molto alla mobilità intelligente. Questo pomeriggio, inoltre, - 

ha fatto sapere - insieme all'assessore Del Gobbo, firmerò un altro 

importante accordo di competitività con la Brembo per l'auto elettrica. 

Questo è il futuro e noi anticipiamo in futuro. Lo facciamo con 

determinazione e buoni risultati". (Lnews) 

 

pab     

 

 

5 - LOMBARDIA. GIUNTA/5 , CICLISMO, ROSSI: REGIONE IN CAMPO 

PER SOSTENERE IL 'TRITTICO' 
 

DALLA GIUNTA STANZIATI, SU PROPOSTA DEL PRESIDENTE, 75.000 EURO 

 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Anche quest'anno, in accordo con il 

presidente di Regione Lombardia Roberto Maroni, sosteniamo lo 

svolgimento del 'Trittico Regione Lombardia'". Lo ha detto l'assessore 

allo Sport e Politiche per i giovani di Regione Lombardia Antonio Rossi 

annunciando l'approvazione della delibera che eroga 75.000 euro alla 

società ciclistica 'Alfredo Binda', organizzatrice della 'Tre Valli Varesine'. 
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LE GARE - "Il tanto atteso 'Trittico' - ha ricordato l'assessore Rossi - si 

compone della 'Coppa Agostoni' che si svolgerà con arrivo a Legnano 

(Milano) il 13 settembre, della 'Coppa Bernocchi' che si concluderà a 

Lissone (Monza e Brianza) il 14 settembre e della 'Tre Valli Varesine' con 

traguardo a Varese il 3 ottobre". 

 

GRANDE EVENTO IN TRE TAPPE - "Si tratta di un grande evento sportivo in 

tre puntate - ha concluso l'assessore Rossi – e Regione, sempre in prima 

fila negli eventi sportivi di caratura internazionale, non ha voluto far 

mancare il suo concreto apporto per garantire lo svolgimento di queste 

storiche corse ciclistiche che hanno il sapore di un'anteprima del 

Mondiale su strada". (Lnews) 

 

gus 

 

 

6 - LOMBARDIA.GIUNTA/6,DEL GOBBO:NASCE FORO PER LA 

RICERCA E L'INNOVAZIONE 
 

(Lnews - Milano, 17 lug) Dieci esperti di livello internazionale nel campo 

della ricerca e dell'innovazione saranno al fianco di Regione 

Lombardia per innalzare ancora di più il livello di sviluppo e attrattività 

del territorio regionale.  

 

APPROVATA LA CALL - La Giunta lombarda ha approvato oggi la call 

di raccolta delle candidature per la composizione del 'Foro per la 

Ricerca e l'Innovazione', organismo indipendente costituito con la 

legge regionale 29/2016 'Lombardia è Ricerca e Innovazione', che avrà 

compiti consultivi, propositivi e informativi.  

 

CONOSCENZA PRIMO FATTORE DI CRESCITA - "Il primo fattore di crescita 

di un sistema è la conoscenza - ha spiegato l'assessore all'Università, 

Ricerca e Open innovation, Luca Del Gobbo -.  

Regione ha scelto di avvalersi di un team di massimi esperti sugli 

avanzamenti tecnico-scientifici, sui fenomeni di innovazione e sul loro 

impatto sulla società e sull'economia".  

"Un supporto importante - ha concluso - anche per alimentare un 

dibattito pubblico che coinvolgerà non solo i protagonisti della ricerca, 

ma tutti i cittadini".  

 

SELEZIONE INTERNAZIONALE - I dieci componenti del Foro saranno scelti 

tra profili altamente qualificati nell'ambito delle discipline scientifiche, 

sociali e umanistiche. Le candidature dovranno prevenire dall'1 al 30 

settembre alla mail fororicercainnovazione@regione.lombardia.it .  
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Una commissione tecnica di valutazione esaminerà i curricola e 

formulerà una rosa di candidati ritenuti di alto profilo tecnico-scientifico 

da sottoporre alla Giunta regionale, cui spetta la nomina con apposita 

deliberazione. (Lnews) 

 

gus  

 

 

7 - LOMBARDIA.GIUNTA/7,PARTECIPATE, MARONI:ASAM VERSO 

SCIOGLIMENTO 
 

(Lnews - Milano, 17 lug)"Nella relazione sulle aziende del sistema Sireg, 

abbiamo individuato un metodo che individua un indice di redditività 

positivo e un indice di copertura dei debiti soddisfacente. Fra tutte le 

partecipate di Regione Lombardia, solo Asam ha questi indici non 

positivi e non soddisfacenti e viene confermata la prosecuzione di 

scioglimento. Mentre per Navigli Lombardi ed Explora, viene 

confermato l'iter di integrazione fra le due società, al fine di renderne 

meno costosa la gestione, visto che hanno una forte affinità di scopo, 

ovvero la promozione delle nostre bellezze".   

Lo ha fatto sapere il presidente della Regione Lombardia Roberto 

Maroni, durante la conferenza stampa dopo la seduta di Giunta di 

oggi. (Lnews) 

 

pab 

 

 

8 - LOMBARDIA. GIUNTA/8, ROSSI: CIRCOLO SESTESE CANOA 

KAYAK, REGIONE IN CAMPO PER LA RIQUALIFICAZIONE 
 

PAROLINI: SOSTENIAMO LA VOCAZIONE SPORTIVA DEL TERRITORIO 

DA REGIONE STANZIATI 2,5 MILIONI CON L'ACCORDO DI PROGRAMMA  

 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Siamo pronti a scendere in campo per la 

riqualificazione del Circolo sestese Canoa Kayak di Sesto Calende. 

Crediamo nello sport e siamo convinti che vada svolto in luoghi belli e 

sicuri, che possano essere veicoli di benessere e promozione dell'attività 

motoria, nonché palestre per la crescita di futuri talenti. Ecco perché il 

nostro impegno per questa struttura è concreto": lo ha detto Antonio 

Rossi, assessore lombardo allo Sport e alle Politiche per i giovani, 

commentando l'approvazione in Giunta regionale "dell'ipotesi 

dell'accordo di programma finalizzato alla realizzazione di interventi 

pubblici nell'area del Circolo sestese a Sesto Calende" con lo 

stanziamento di 2,5 milioni. La delibera è stata proposta dal presidente 
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Roberto Maroni di concerto con gli assessori Antonio Rossi e Mauro 

Parolini (Sviluppo economico). 

 

SOSTENIAMO VOCAZIONE DEL TURISMO SPORTIVO - "Con questo 

intervento - ha aggiunto l'assessore Parolini – vogliamo valorizzare in 

modo condiviso una vocazione, quella del turismo sportivo, che in 

questa zona e, soprattutto per questa disciplina, può contare su una 

tradizione consolidata. Rendere più attrattiva e accessibile questa 

struttura permette di aumentare la visibilità di questa parte del lago e 

dare ulteriori opportunità di sviluppo a tutta la filiera turistica e sportiva". 

 

IL NUOVO ACCORDO - Il nuovo Accordo di programma, che integra il 

precedente e va incontro ad alcune criticità emerse, prevede:   

- la demolizione dell'edificio esistente della Marna, con successiva 

ricostruzione del medesimo, quale sala civica polivalente, 

delocalizzandolo sul sedime di piazzale Rovelli e dei giardini pubblici di 

via Remo Barbieri; 

- la realizzazione al piano inferiore di un nuovo parcheggio ampliato, 

riprogettato e potenziato; 

- la demolizione dell'attuale bar Moderno; 

- la costruzione della nuova sede della società sportiva del Circolo 

sestese Canoa Kayak, nell'area oggi occupata dalla Marna e dal bar 

Moderno; 

- la riqualificazione di tutta l'area urbana adiacente, dove trovano 

collocazione la spiaggia, il parco giochi e la nuova piazza; 

- la costruzione di una nuova pista ciclabile di unione del centro con il 

quartiere Sant'Anna. 

 

VALORIZZAZIONE DELLE REALTÀ COMUNALI - "Con questi interventi 

valorizziamo aree e immobili comunali e potenziamo l'offerta 

dell'impiantistica di base - ha sottolineato l'assessore Rossi - per 

promuovere attività sportive come momento educativo rivolto, in 

particolare alle giovani generazioni. Il circolo Sestese è una società di 

rilievo nazionale e internazionale che merita una sistemazione più 

consona per le attrezzature e le imbarcazioni".  

"Ancora una volta - ha concluso Rossi - la Regione, facendo gioco di 

squadra con le realtà territoriali, riesce a centrare un risultato atteso dai 

cittadini e dagli sportivi". (Lnews) 

 

gus 
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9 - LOMBARDIA.GIUNTA/9, TERZI: APPROVAZIONE DEFINITIVA PER 

RISERVA MALPAGA-BASELLA/BG 
 

AREA INTERESSA COMUNI DI CAVERNAGO,GHISALBA, URGNANO E 

ZANICA/BG 

 

(Lnews - Milano, 17 lug) "La Giunta regionale ha approvato 

definitivamente la nuova riserva naturale di interesse botanico e 

paesaggistico istituita sui territori dei Comuni di Cavernago, Ghisalba, 

Urgnano e Zanica (Bergamo) che si prefigge di tutelare la biodiversità. Il 

via definitivo avverrà a seguito del passaggio in VI Commissione 

'Ambiente e Protezione civile' e a seguito del vaglio del Consiglio 

regionale".  

Così l'assessore all'Ambiente Energia e Sviluppo sostenibile di Regione 

Lombardia, Claudia Terzi, al termine dell'approvazione in Giunta del 

provvedimento che formalizza definitivamente l'istituzione della riserva 

naturale di Malpaga - Basella. 

 

TUTELA DEL TERRITORIO - "Vogliamo tutelare il patrimonio naturale e le 

specie rare, vegetali e animali presenti nell'area oggetto di tutela - 

sottolinea Terzi - in modo da conservare e ripristinare, ove possibile, gli 

elementi geomorfologici e paesistici qualificanti l'area e, infine, 

vogliamo disciplinare la fruizione del territorio a fini scientifici e 

didattico-ricreativi". 

 

PECULIARITÀ DELL'AREA - "Quest'area - ricorda l'assessore regionale - ha 

diverse caratteristiche peculiari tra le quali: paesaggistiche e 

vegetazionali rare all'interno del territorio lombardo, grande ricchezza 

floristica e vegetazionale determinata dalla varietà di ambienti presenti 

quali i boschi ripariali, gli stagni temporanei, la vegetazione pioniera 

dell'alveo, i prati aridi e i coltivi confinanti con l'area della riserva, senza 

dimenticare la presenza di alcune specie erbacee rare e meritevoli di 

tutela, legate principalmente ai prati aridi. Infine, va ricordato l'elevato 

numero di specie animali, in particolare ornitiche, per le quali sono 

previste, a livello europeo, misure speciali di conservazione". 

 

GESTIONE DELLA RISERVA - "Al Parco regionale del Serio sarà affidato la 

gestione della riserva. Con l'istituzione della nuova area tutelata - 

conclude l'assessore Terzi – vengono definite specifiche norme di 

salvaguardia per la conservazione dell'area protetta, pur mantenendo 

la sua fruibilità da parte dei cittadini". (Lnews) 
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10 - LOMBARDIA. GIUNTA/10 APREA:72 MILIONI PER INSERIMENTO 

SOCIO-LAVORATIVO DELLE PERSONE CON DISABILITA' 
 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Abbiamo destinato 72 milioni di euro per 

l'inserimento socio - lavorativo delle persone con disabilità, una misura 

che si ripete ogni anno ma che si arricchisce di elementi qualificanti in 

grado di offrire nuove risposte". Lo ha detto l'assessore all'Istruzione, 

Formazione e Lavoro di Regione Lombardia Valentina Aprea illustrando 

in conferenza stampa dopo-Giunta i provvedimenti approvati 

dall'esecutivo lombardo. 

 

All'incontro con la stampa erano presenti anche il presidente di 

Regione Lombardia Roberto Maroni, il vice presidente e assessore alla 

Casa, Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese 

Fabrizio Sala, gli assessori regionali Gianni Fava (Agricoltura) e Luca del 

Gobbo (Università, Ricerca e Open innovation). 

 

DOTE IMPRESA E DOTE LAVORO - "Con 'Dote Impresa' - ha spiegato 

l'assessore Aprea - destiniamo 29 milioni a servizi e incentivi alle 

assunzioni per le imprese che assumono disabili e con 'Dote Lavoro', 

finanziamo con 11 milioni i servizi di accompagnamento agli inserimenti 

lavorativi, formazione e work experience per migliorare l'occupabilità".  

 

AZIONI DI RETE - "Le nostre 'Azioni di rete' - ha proseguito Aprea - 

prevedono 3 milioni per sostenere servizi intensivi collegati con la rete 

dei servizi socio-sanitari a sostegno degli inserimenti lavorativi". 

 

ALTERNANZA SCUOLA-LAVORO - "Con 13 milioni finanziamo l'alternanza 

scuola-lavoro - ha detto ancora Aprea – per favorire le esperienze sui 

luoghi di lavoro nei percorsi curricolari e di apprendistato di giovani con 

disabilità nei percorsi di istruzione e formazione professionale; altri 12 

milioni sono destinati a migliorare il sistema di integrazione fra istituzioni 

scolastiche e la rete dei servizi territoriali". 

 

ACCELERAZIONE PROCEDURE - "Altri 4 milioni - ha concluso Aprea - sono 

destinati all' assistenza tecnica per agevolare e accelerare le 

procedure necessarie per l'inserimento socio-lavorativo dei disabili". 

(Lnews) 
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11 - LOMBARDIA. GIUNTA/11, FAVA: OLTRE 183.000 EURO PER LA 

PROMOZIONE DELL'AGROALIMENTARE DI QUALITÀ ALL'ESTERO 
 

INTERESSATE LE FIERE DI NEW YORK, LONDRA, COLONIA E VARSAVIA 

 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Regione Lombardia ha deciso di sostenere, 

con il Sistema camerale, la promozione dei prodotti agroalimentari del 

territorio nelle fiere estere destinando, complessivamente, a questo 

scopo, 183.916,65 euro". L'ha detto l'assessore all'Agricoltura di Regione 

Lombardia Gianni Fava intervenendo, questa mattina, alla conferenza 

stampa dopo Giunta. 

 

QUATTRO APPUNTAMENTI PER PROMUERE QUALITÀ E INTERNALIZZAZIONE 

- "L'Accordo di programma per la cxompetitività con il Sistema 

camerale - ha ricordato l'assessore Fava - rappresenta un efficace 

strumento per realizzare progettualità e partnership, coinvolgendo sia le 

Camere di commercio sia le singole aziende in una logica di sistema". 

"In quest'ottica - ha continuato - abbiamo identificato alcune iniziative 

di promozione e valorizzazione delle produzioni agroalimentari di 

qualità e di supporto all'internazionalizzazione delle imprese. Per la 

precisione, il 'Summer Fancy Food show' del 25-27 giugno a New York 

(Usa), lo 'Speciality Fine Food London in Gran Bretagna dal 3 al 5 

settembre, la fiera 'Anuga' di Colonia (Germania) del 7-11 ottobre e il 

'Gambero Rosso Experience World Tour' del 28 ottobre a Varsavia 

(Polonia)". 

Nel dettaglio, 41.200 euro per la fiera di New York, 72.300 per 

l'appuntamento londinese, 55.500 per l'evento in terra tedesca e 

14.916,65 per Varsavia. 

 

ALLA CONQUISTA DI NUOVI MERCATI - "Sono proposte che consentono 

e consentiranno alle aziende medio-piccole - ha sottolineato l'assessore 

- di affacciarsi su nuovi mercati e di fare conoscere in questi mercati, 

magari a rischio protezionismo nel caso americano, ma dagli sviluppi 

particolari del dopo Brexit nel caso britannico o di nuove prospettive 

come quello polacco, le loro produzioni di alta qualità e di avviare un 

processo di internazionalizzazione". 

 

LA VIA ESTERA PER COMPENSARE CONTRAZIONE NAZIONALE - "Le 

aziende che ci chiedono questo sostegno come Regione e come 

Sistema camerale - ha concluso l'assessore Fava - vedono nei mercati 

esteri una via di prosecuzione tranquilla della loro attività registrando, su 

quello nazionale, una contrazione delle vendite e dei ricavi e 

guadagni". (Lnews) 

 

gus 
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12 - LOMBARDIA.GIUNTA/12, NAVIGAZIONE LAGHI, BRIANZA: IL 

NOSTRO TERRITORIO SEMPRE PIU' ATTRATTIVO 
 

'IMPORTANTI STANZIAMENTI PER IL TERRITORIO DI VARESE' 

 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Abbiamo scelto ancora una volta di puntare 

su quanto di più bello la nostra Regione possa esprimere. I laghi della 

Lombardia rappresentano un tesoro inestimabile da proteggere e 

valorizzare". 

Così l'assessore di Regione Lombardia Francesca Brianza 

commentando l'approvazione in Giunta regionale della 

programmazione degli interventi per lo sviluppo della navigazione 

turistica e di linee sulle acque interne, della portualità e delle 

infrastrutture di trasporto per le annualità 2017-2019. 

 

9 INTERVENTI PER IL TERRITORIO VARESINO - "Per quanto riguarda il 

territorio di Varese - commenta Brianza - sono state stanziate importanti 

risorse per i laghi Maggiore, Comabbio, Monate e Varese, Ceresio, 

Piano e Ghirla per un totale di 9 interventi. Attraverso i contributi sarà 

possibile effettuare opere di adeguamento delle strutture esistenti, 

abbattimento delle barriere architettoniche, riqualificazione e 

costruzione di nuovi pontili e approdi, potenziare i porti pubblici e tutte 

le opere funzionali al demanio lacuale e al suo utilizzo pubblico".  

 

IMPEGNO CONCRETO - Nello specifico ammonta a 690 mila euro lo 

stanziamento a carico di Regione Lombardia per finanziare nuovi 

interventi per il 2017/2018 per le autorità di bacino lacuale dei laghi 

Maggiore, Comabbio, Monate e Varese e di 145 mila per le autorità di 

bacino lacuale Ceresio, Piano e Ghirla. 

"Un provvedimento importante - chiosa Brianza - che dimostra 

l'attenzione di Regione Lombardia per le ricchezze naturali del nostro 

territorio che, se adeguatamente valorizzato, è in grado di portare 

notevoli benefici in termini di attrattività e competitività". (Lnews) 

 

fsb 
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13 - LOMBARDIA.GIUNTA/13, TERZI: APPROVATO NUOVO PIANO 

RISERVA NATURALE LE BINE 
 

L'AREA SITUATA NEI COMUNI DI CALVATONE (CR) E ACQUANEGRA SUL 

CHIESE (MN) 

 

(Lnews - Milano, 17 lug) La Giunta regionale della Lombardia, su 

proposta dell'assessore regionale all'Ambiente, Energia e sviluppo 

Sostenibile, Claudia Terzi, ha approvato il piano della Riserva Naturale 

Regionale "Le Bine", situata nei Comuni di Calvatone (Cr) e 

Acquanegra Sul Chiese (Mn) e gestita dal Parco regionale dell'Oglio 

sud.  

 

MIGLIORAMENTO GESTIONALE - "Il nuovo Piano - spiega l'assessore Terzi - 

servirà a migliorare la gestione della riserva naturale adeguandola ai 

nuovi bisogni. Il vecchio piano, risalente al 1993, non era più adeguato 

rispetto alle mutate condizioni ambientali della Riserva. Il Parco 

regionale dell'Oglio Sud, in qualità di Ente gestore, ha trasmesso a 

Regione Lombardia la proposta di piano che, a seguito dell'istruttoria 

regionale, è stato approvato". 

 

FINALITÀ - Le finalità della Riserva naturale Le Bine, rispetto a quanto 

prescritto dalla delibera istitutiva e in considerazioni delle caratteristiche 

naturali dell'area e le problematiche emerse dagli studi effettuati, 

mirano a garantire la conservazione dell'ambiente naturale palustre 

con particolare riguardo alle tipologie vegetazionali caratteristiche 

descritte nel presente piano, alla protezione della popolazione di rana 

di Lataste presente nella riserva, alla nidificazione e alla sosta 

dell'avifauna acquatica, con specifico riferimento alla garzaia di 

ardeidi e alle comunità di coleotteri idroadefagi censite; 

disciplinare, controllare e promuovere la fruizione del territorio con 

finalità didattiche e scientifiche; 

promuovere, compatibilmente con la tutela dell'ambiente, attività e 

ricerche finalizzate al miglioramento della gestione dell'ambiente 

naturale e la sua compatibilità con le attività colturali. 

 

OBIETTIVI DEL PIANO - Nel dettaglio, una sintesi degli obiettivi del piano: 

individuare  iniziative e attività per mantenere e riqualificare l'insieme 

delle specie animali e vegetali palustri autoctone, tipiche della Pianura 

Padana; individuare iniziative ed attività atte a favorire la tutela della 

varietà e della diversità biologica; individuare e proporre criteri e 

metodi per un'agricoltura più compatibile con le esigenze di 

conservazione della zona umida nell'area di rispetto e nei terreni limitrofi 

alla riserva naturale; promuovere, compatibilmente con le finalità di 

salvaguardia della riserva, l'attività scientifica e di monitoraggio 
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ambientale; regolamentare e promuovere la fruizione, con particolare 

riguardo alle scolaresche delle province limitrofe; regolamentare e 

promuovere l'utilizzo delle strutture presenti nella riserva e migliorare le 

forme di tutela. 

 

SALVAGUARDARE LA BIODIVERSITÀ - "Vogliamo tutelare sempre di più il 

nostro territorio e salvaguardare le biodiversità presenti con un'ottica 

che vada, soprattutto, nella direzione della fruizione del parco verso la 

collettività, anche per la riscoperta delle specie autoctone - conclude 

l'assessore Terzi -. La nostra idea è quella di un ambiente vivo e aperto 

alla cittadinanza con la possibilità di rendere sempre più fruibile l'area 

sia ai cittadini, sia alle scuole. In questo contesto ben si inseriscono le 

attività di educazione ambientale organizzate a favore degli studenti". 

(Lnews) 

 

fsb 

 

 

14 - LOMBARDIA. GIUNTA/14, SANITÀ GALLERA: 50 CONTRATTI 

AGGIUNTIVI PER CARENZA IRRISOLTA DA GOVERNO 
 

L'ASSESSORE: 6 MILIONI DI EURO PER AUMENTARE NUMERO SPECIALISTI 

 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Ancora una volta Regione Lombardia 

interviene, con risorse proprie per limitare un problema di carattere 

nazionale. Attraverso uno stanziamento di 6 milioni di euro, infatti, 

andremo a finanziare 50 contratti aggiuntivi per l'accesso dei medici 

alle scuole di specializzazione in area sanitaria, 10 in più rispetto al 2016, 

15, in base al 2015". 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

nel corso di un'informativa alla Giunta su una misura che sarà adottata, 

attraverso una delibera, presumibilmente entro il mese di agosto, dopo 

il provvedimento del Ministero dell'Università e Ricerca, che indica i 

posti disponibili per ciascuna scuola di specializzazione degli atenei 

lombardi. 

 

GRANDE IMPEGNO - "L'incremento a 50 contratti - ha spiegato il titolare 

regionale della Sanità -, che saranno finanziati nell'anno accademico 

2017, è un grande sforzo che Regione compie per venire incontro al 

problema, irrisolto dal Governo nazionale, di una carenza sempre 

maggiore di specialisti, soprattutto in determinate branche, all'interno 

delle strutture ospedaliere. Un impegno che contiamo di implementare 

prevedendo per i prossimi anni un ulteriore incremento di contratti 

aggiuntivi ".  
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43% IN PIÙ RISPETTO AL 2015 - "Rispetto al 2015 - ha rimarcato - in cui 

avevamo stanziato 3.960.000 euro per 35 contratti, andiamo a 

impegnare risorse per ben il 43,5% in più, pari a un finanziamento di 6 

milioni di euro. I contratti verranno ripartiti tra i diversi atenei lombardi 

sulla base di un percorso condiviso". 

 

COLLABORAZIONE CON UNIVERSITÀ - "In attesa dell'adozione del 

provvedimento del Miur, previsto entro la prima settimana di agosto - 

ha evidenziato -, e grazie a una proficua collaborazione instaurata con 

le Università lombarde (facoltà di Medicina e Chirurgia) si è giunti a una 

stima del fabbisogno formativo dei medici specialisti da formare per il 

triennio 2017-2020 e all'individuazione dei contratti aggiuntivi per la 

formazione specialistica che vengono finanziati da Regione 

Lombardia".  

 

APPREZZAMENTO - "Sono molto soddisfatto - ha sottolineato l'assessore - 

per il profondo apprezzamento, mostrato dai presidi delle Università, 

per la disponibilità e l'importante sforzo economico espresso da 

Regione Lombardia. Una disponibilità che trova motivazione nella 

grande attenzione che pone all'attività svolta delle Università in favore 

a un Sistema sanitario regionale sempre più centrato sulla tutela e sui 

bisogni di salute dei cittadini". (Lnews - segue scheda) 

 

sal 

 

 

15 - LOMBARDIA. GIUNTA/14, SANITÀ GALLERA: 50 CONTRATTI 

AGGIUNTIVI PER CARENZA IRRISOLTA DA GOVERNO – SCHEDA 
 

(Lnews - Milano, 17 lug) Di seguito alcune informazioni sul finanziamento 

dei contratti aggiuntivi regionale, la ripartizione per ateneo e le 

specialità con le maggiori attribuzioni. 

 

BANDO MINISTERO - Regione Lombardia provvede a finanziare, 

annualmente, i contratti regionali aggiuntivi di formazione medica 

specialistica. Il finanziamento di tali contratti si inserisce nell'ambito del 

bando del Ministero dell'Istruzione, Università e Ricerca relativo al 

concorso nazionale per l'accesso dei medici alle scuole di 

specializzazione di area sanitaria. In tale bando sono indicati i posti 

disponibili per ciascuna scuola di specializzazione degli atenei 

lombardi, il numero dei contratti finanziati da fonti statali e quelli coperti 

da fondi aggiuntivi regionali.  

I contratti di specializzazione dell'area sanitaria attribuiti dal Miur 

nell'anno accademico 2015-2016 sono stati a livello nazionale 6.131 di 
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cui 930 (15% del dato nazionale) agli atenei della Lombardia. A questi si 

sono aggiunti i 40 finanziati da Regione Lombardia. 

 

CONTRATTI AGGIUNTIVI REGIONALI RIPARTITI PER ATENEO: 

 

- Università Brescia, 5 

- Milano Statale, 18 

- Milano Bicocca, 6 

- Milano San Raffaele, 5 

- Università Pavia, 10 

- Università Varese, 5 

- Humanitas, 1 

 

DETTAGLIO SPECIALITÀ CON NUMERO MAGGIORE CONTRATTI: 

 

- Ginecologia e Ostetricia, 5 

- Medicina d'Emergenza Urgenza, 5 

- Pediatria, 4 

- Medicina interna, 4. (Lnews) 

 

sal 

 

 

16 - LOMBARDIA.INNOVAZIONE/1,MARONI:SARÀ LOMBARDA 

L'AUTO DEL FUTURO 
 

(Lnews - Curno/Bg, 17 lug)  "Quello che firmiamo oggi è un accordo 

importante, perché guarda al futuro della mobilità, all'auto elettrica. 

Noi vogliamo investire in questa direzione, affrontando i problemi 

dell'ambiente e dell'inquinamento, anticipando una tendenza sempre 

più seguita dalle case automobilistiche. Qui c'è un progetto che ci 

interessa molto, che vale più di 7 milioni di euro, 4 dei quali mettiamo 

noi attraverso la nostra legge 'Lombardia è ricerca e innovazione'". 

Lo ha detto il presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni, 

oggi a Curno (Bergamo), dove insieme all'assessore all'Università, 

Ricerca e Open innovation, Luca Del Gobbo, ha partecipato alla 

sottoscrizione dell'Accordo per la Ricerca e l'Innovazione tra Regione 

Lombardia e Brembo, azienda leader mondiale nella produzione di 

sistemi frenanti, in qualità di capofila di un partenariato molto ampio, a 

cui partecipano, fra gli altri, anche l'Università degli Studi di Bergamo e 

il Politecnico di Milano.  
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IL PROGETTO - Il progetto 'Inproves - Integrazione di prodotto e processo 

per la realizzazione di motori elettrici per veicoli stradali' porterà 

all'ideazione di prototipi di motori a magneti permanenti brushless a 

elevatissime prestazioni, non ancora esistenti sul mercato e archetipi di 

una nuova generazione di motori elettrici per veicoli stradali. Tale 

progetto è in linea con una delle priorità individuate da Regione 

Lombardia per i prossimi anni: lo sviluppo di una mobilità sostenibile. La 

produzione di motori elettrici per auto, nello specifico, avrà un impatto 

notevole sulla sostenibilità ambientale e sulla riduzione di consumi di 

carburanti fossili.  

 

RICERCA, CENTRATO OBIETTIVO 3% - Entro fine legislatura, ha icordato 

Maroni, "raggiungeremo l'obiettivo di destinare il 3% del pil regionale 

alla ricerca e all'innovazione, traguardo che ci eravamo dati a inizio 

mandato. Siamo molto orgogliosi, perché siamo la Regione che investe 

di più in questi settori".   

 

NUOVE RISORSE - Conversando con i giornalisti, il governatore ha fatto 

sapere che con l'assestamento di bilancio ci saranno ulteriori risorse per 

progetti come quello avviato oggi. "Questi accordi - ha sottolineato - 

funzionano. Fino ad ora ne abbiamo finanziati 32, ma visto che con 

l'assestamento di bilancio, grazie alla nostra buona gestione delle 

risorse pubbliche, abbiamo a disposizione 247 milioni in più rispetto al 

previsto, una parte potremo utilizzarli anche per rifinanziare questa 

legge". (Lnews)  

 

pab  

 

 

17 - LOMBARDIA. INNOVAZIONE/2, DEL GOBBO: CON BREMBO 

PROGETTO ALL'AVANGUARDIA 
 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Si tratta di un traguardo ambizioso, che 

contribuirà a realizzare le auto del futuro: con motori più performanti e 

più leggeri, avremo veicoli più ecologici. 

Quindici chili di peso in meno equivalgono a un grammo/chilometro di 

emissioni di C02 in meno nell'atmosfera.  

Inoltre, sarà garantito un più alto livello di sicurezza grazie a un migliore 

controllo della stabilità. I nuovi prototipi saranno validi sia per le vetture 

tradizionali, con sistemi avanzati di assistenza alla guida, sia per i veicoli 

senza conducente, cioè quelli che tutti guideremo in un futuro 

neanche troppo lontano". Lo ha detto l'assessore all'Università, Ricerca 

e Open innovation, Luca Del Gobbo, oggi a Curno (Bergamo) per la 

sottoscrizione dell'Accordo per la Ricerca e l'Innovazione tra Regione 

Lombardia e Brembo.  



 

 

17 

 

L'ACCORDO - Brembo, leader mondiale nella produzione di sistemi 

frenanti a disco, sarà capofila di un partenariato che coinvolge in un 

mix virtuoso e inedito Magneti Marelli, produttore di livello 

internazionale di sistemi per automotive ad alta tecnologia, due 

università lombarde (Statale di Bergamo e Politecnico di Milano), Pmi e 

startup. L'Accordo sottoscritto da Regione Lombardia e dai partner del 

progetto "Inproves" garantirà l'arrivo di 4 milioni di euro a fondo 

perduto, grazie ai fondi Por Fesr 2014-2020, su una spesa complessiva 

prevista di 7,4 milioni di euro.  

 

VERA AVANGUARDIA - "La novità di questo progetto - ha aggiunto Del 

Gobbo - sta anche nell'integrazione tra innovazione di prodotto e di 

processo, dal momento che i nuovi motori usciranno da una linea 

produttiva che sfrutta le potenzialità della digitalizzazione e dell'internet 

delle cose. Questo permetterà un livello di efficienza e di controllo 

dell'intero processo produttivo più alto e costi più contenuti. 'Inproves' si 

candida insomma a essere avanguardia di un nuovo modello di 

industria automotive". (Lnews)  

 

pab  

 

 

18 - LOMBARDIA.REFERENDUM/1,MARONI:SIAMO FIDUCIOSI,MA 

MINISTERO FACCIA LA SUA PARTE, COME GIÀ IN PASSATO 
 

IL 24 LUGLIO PREVISTA FIRMA CONTRATTO PER APPARECCHI ELETTRONICI 

PRESIDENTE:CONTO TUTTO SI CHIUDA ENTRO IL 24, CON AZIONE DI FAVA 

"PER REGIONE LOMBARDIA TUTTO SEMPRE PIÙ COMPLICATO DA ROMA" 

 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Siamo ottimisti e fiduciosi: si farà, naturalmente, 

stiamo sollecitando il Ministero perché faccia quello che in altre 

occasioni ha fatto". Lo ha detto, questa mattina, il presidente della 

Regione Lombardia Roberto Maroni, intervenendo sul tema del 

referendum per l'autonomia della Lombardia del prossimo 22 ottobre. 

 

PER REFERENDUM AREA C MILANO FATTO TUTTO - Un esempio è stato il 

referendum consultivo per l'estensione dell'area C fatto dal Comune di 

Milano nel 2011, in occasione del quale, ha puntualizzato Maroni "il 

Ministero ha fatto tutto, ma proprio tutto". 

 

"Noi siamo disponibili, naturalmente, - ha precisato il presidente, 

ribadendo lo spirito di collaborazione della Regione - e confido nei 

prossimi giorni si raggiunga un accordo". 
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"Spero prima del 24 luglio - ha aggiunto -, perché quel giorno ci sarà la 

firma del contratto con la società che fornirà le apparecchiature 

elettroniche per il voto elettronico, che verrà fatto in tutte le sezioni, 

con una copertura del 100 per cento". 

 

Dopo la firma del contratto verrà fatta una presentazione di questo 

sistema, con una sperimentazione, ha spiegato Maroni. 

 

"Confidiamo nell'azione incessante e molto determinata di Gianni Fava, 

per riuscire a fare quello che normalmente si fa in questi casi - ha 

concluso il governatore -, dato che è tutto sempre più complicato per 

quanto riguarda la Regione Lombardia da parte di Roma". (Lnews) 

 

mam 

 

 

19 - LOMBARDIA.REFERENDUM/2,FAVA:CHIEDIAMO ROAD MAP 

ENTRO VISITA DI MATTARELLA DI DOMANI 
 

"SPIACEVOLE SE PRESIDENTE VIENE QUI CON QUESTIONE ANCORA 

APERTA" 

"QUESTIONE POLITICA DA RISOLVERE PRIMA DI INCIDENTE DIPLOMATICO" 

 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Cercheremo di avere una road map 

abbastanza netta già entro oggi, al massimo domani mattina, per 

evidenti ragioni: sarebbe infatti quanto meno spiacevole domani 

mattina, in occasione della visita del presidente della Repubblica 

Sergio Mattarella in Valtellina, in Lombardia, non avere sostanzialmente 

risolto la questione che ci impone un rapporto convenzionale con il 

Ministero e che deve semplicemente essere sottoscritto". Lo ha detto 

Gianni Fava, assessore all'Agricoltura della Regione Lombardia, 

incaricato di sovrintendere all'azione della Giunta di Palazzo Lombardia 

per il referendum del 22 ottobre e, in particolare, di tenere il rapporto 

con il Ministero dell'Interno. 

 

"Ormai siamo arrivati al dunque - ha precisato Fava - e penso che i 

tempi possano essere anche più rapidi di quelli auspicati dal presidente 

Maroni, dato che si tratta di aspetti tecnici".  

 

"Poi c'è una questione politica aperta - ha concluso -, che noi vogliamo 

risolvere prima che si crei un incidente diplomatico specifico". (Lnews) 

 

mam 

 

 



 

 

19 

20 - LOMBARDIA.REFERENDUM/3,MARONI:NOSTRA AUTONOMIA UN 

BENE PER TUTTO IL PAESE 
 

PRESIDENTE A RAINEWS24:CON PIÙ RISORSE PER NOI CAMBIEREBBE TUTTO 

 

"SPERO CHE MINNITI DIA VIA LIBERA:NON C'È MOTIVO PER NON FARLO" 

 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Sono un po' preoccupato, perché in queste 

ultime settimane non c'è stata una definizione. Confido che si faccia, 

entro lunedì prossimo, termine ultimo. Siamo in contatto con il Ministero 

e spero che il ministro Minniti davvero dia il via libera alla sua struttura: 

non c'è motivo per non farlo". Lo dice il presidente della Regione 

Lombardia Roberto Maroni, intervistato da RaiNews24, tornando a 

parlare del referendum di autonomia della Lombardia in programma il 

22 ottobre. 

 

"Con l'autonomia per la Lombardia cambierebbe tutto – ribadisce 

Maroni - il nostro obiettivo è ottenere un'autonomia simile a quella delle 

Regioni a Statuto speciale, con maggiori competenze, ma soprattutto 

con maggiori risorse 

 

"La Lombardia ogni anno paga 54 miliardi di euro in più di quanto che 

riceve - puntualizza il presidente – basterebbe trattenere la metà, per 

risolvere tutti i nostri problemi, aiutando anche le altre Regioni, non è 

una questione solo lombarda o veneta, sarebbe un bene anche per 

l'Italia". (Lnews) 

 

mam 

 

 

21 - LOMBARDIA.EMA,MARONI: PRESTO PRESENTAZIONE DOSSIER A 

MILANO 
 

(Lnews - Milano, 17 lug)"Come sapete, io e il sindaco di Milano 

abbiamo scritto al Presidente del Consiglio per sollecitare la 

presentazione del dossier. Si sta definendo anche un appuntamento di 

presentazione, che vogliamo fare qui a Milano, probabilmente all'inizio 

della settimana prossima, appena il documento sarà definito nei 

dettagli. E, naturalmente, lo faremo al Pirellone".  Lo ha annunciato il 

presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni durante la 

conferenza stampa dopo giunta di oggi, riferendosi alla presentazione 

del dossier definitivo per la candidatura di Milano a sede dell'Agenzia 

europea del farmaco. (Lnews) 

pab  
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22 - LOMBARDIA.IMMIGRAZIONE,MARONI:VISTO PROVVISORIO 

OGGI NON FUNZIONEREBBE 
 

"MANCANO DUE CONDIZIONI: STATO EMERGENZA E BLOCCHI PARTENZE" 

PRESIDENTE A RAINEWS24:UE SORDA,CIECA,MUTA, GOVERNO VADA 

ALL'ONU 

 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Il rilascio dei visti temporanei potrebbe 

funzionare, se ci fossero due condizioni che oggi non ci sono: la 

dichiarazione dello stato di emergenza, che io feci nel 2011, che 

giustifica questa misura straordinaria e, ancora più importante, la 

decisione di bloccare le partenze, facendo i campi profughi, di 

assistenza, in Libia, cosa che oggi purtroppo non c'è". Lo dichiara il 

presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni, intervistato da 

RaiNews24, a proposito dell'ipotesi, al vaglio del Governo, di rilasciare 

un visto temporaneo agli immigrati.  

Misura assunta, da ministro dell'Interno, dallo stesso Maroni, che però 

oggi la ritiene di scarsa efficacia, proprio per la mancanza di queste 

due condizioni. 

 

CAMPI ONU - "Certamente serve l'intervento dell'Onu – dice Maroni -, le 

Nazioni Unite dovrebbero fare i campi di accoglienza, i campi profughi 

in Libia, garantendo il loro intervento e risolvendo il problema delle 

partenze e, quindi degli sbarchi in Italia". 

 

GOVERNO VADA A NAZIONI UNITE - "L'Europa è sorda, cieca e muta - 

prosegue Maroni -, perché sono questioni di interessi nazionali, di 

egoismi nazionali e il Governo italiano da troppo tempo chiede 

l'intervento dell'Europa: è una richiesta inutile, il Governo deve attivarsi, 

andare alle Nazioni Unite e pretendere il loro intervento. Allora l'Europa 

seguirà, ma solo dopo l'intervento dell'Onu". (Lnews) 

 

mam 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

21 

23 - LOMBARDIA.AGGRESSIONE STAZIONE 

CENTRALE,MARONI:GOVERNO PROCEDA CON ESPULSIONE 

CLANDESTINI 
 

PRESIDENTE: SOLIDARIETÀ A POLIZIOTTO COLPITO E A FORZE ORDINE 

"CHI HA FERITO AGENTE AVEVA DECRETO ESPULSIONE MA GIRAVA 

LIBERO" 

 

(Lnews - Milano, 17 lug) "L'immigrato della Guinea che ha ferito con un 

coltello un agente di Polizia alla stazione Centrale di Milano era 

sottoposto a decreto di espulsione dalla Questura di Sondrio, eppure 

girava libero e indisturbato sul nostro territorio. Esprimo solidarietà 

all'agente colpito e a tutte le Forze dell'ordine, che ogni giorno 

garantiscono la nostra sicurezza e ci difendono da questi pazzi 

criminali. Ora il Governo deve darsi una mossa: espulsioni di massa di 

tutti i clandestini". Lo scrive, sul suo profilo Facebook, il presidente della 

Regione Lombardia Roberto Maroni, commentando l'aggressione che 

si è verificata vicino alla Stazione Centrale di Milano. (Lnews) 
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24 - LOMBARDIA.AGGRESSIONE STAZIONE CENTRALE, BORDONALI: 

IMMIGRAZIONE DI MASSA E' PERICOLO PER SICUREZZA 
 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Registriamo la seconda aggressione in pochi 

mesi ai danni di agenti delle Forze dell'ordine in Stazione centrale. Non 

dobbiamo assolutamente sottovalutare l'accaduto. Il problema 

dell'immigrazione di massa sta affliggendo Milano e la Lombardia e 

rappresenta un notevole pericolo per la sicurezza". Lo ha detto Simona 

Bordonali, assessore alla Sicurezza, Protezione civile e Immigrazione 

della Regione Lombardia in merito all'aggressione che si è verificata 

nella zona della stazione centrale a Milano. 

"Per fortuna l'agente indossava un giubbotto antiproiettile e non ha 

riportato danni gravi. Gli siamo vicini e ringraziamo i suoi colleghi 

intervenuti prontamente. Immaginiamo cosa sarebbe successo se 

questo immigrato avesse aggredito dei passanti" conclude 

Bordonali.(Lnews) 
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25 - LOMBARDIA.ECONOMIA.GARAVAGLIA:SU ASSESTAMENTO 

BILANCIO ABBIAMO FATTO UN MEZZO MIRACOLO, ANZI INTERO 
 

"A TAGLI GOVERNO RISPONDIAMO CON 250 MLN DI INVESTIMENTI IN 

PIÙ" 

"CURE SANITARIE AI CLANDESTINI,CHI PAGA?BASTA A SOLUZIONI FOLLI" 

  

"ESECUTIVO NAZIONALE ROVESCIA COSTI SU REGIONI,FAREMO 

BATTAGLIA" 

 

(Lnews - Milano, 17 lug)"Sulla manovra di assestamento abbiamo fatto 

un mezzo miracolo, anzi un vero miracolo. Da Roma arrivano solo tagli: 

noi abbiamo fatto ciò che fa ciascuna azienda in caso di crisi, tiriamo 

su le maniche e investiamo.  

Sono 250 i milioni di euro di investimenti che si aggiungono a quelli già 

previsti".  

 

Lo ha detto l'assessore regionale all'Economia, Crescita e 

Semplificazione Massimo Garavaglia intervenendo in diretta tv nel 

corso del programma 'Orario continuato' trasmesso da Telelombardia.    

 

PER NUOVI TRENI OPERAZIONE STRAORDINARIA - "L'assestamento 

bilancio di metà anno - ha spiegato l'assessore Garavaglia – è utile per 

capire, rispetto a quanto previsto, quali sono le necessità e le 

integrazioni. Oltre ai nuovi investimenti, abbiamo compiuto 

un'operazione straordinaria seguendo le indicazioni del presidente 

Maroni: abbiamo il problema dei treni, mezza flotta ha una certa età. 

Cosa facciamo? Li compriamo tutti nuovi. Quindi se dei 350 treni la 

metà sono nuovi, noi compriamo l'altra metà: 160 nuovi treni a fronte di 

un investimento di 1,6 miliardi. Entro fine anno ci saranno le tre gare per 

l'aggiudicazione, una per ciascun tipo di treno; entro due anni la 

consegna".  

 

UN MILIONE DI PASSEGGERI IN PIU' - Con questa operazione – è stato 

ricordato - è previsto l'incremento di passeggeri fino a raggiungere 1 

milione di persone trasportate con i treni rispetto agli attuali 750.000 e lo 

svecchiamento del 'parco treni' dall'attuale età media di 18 a 12 anni.    

 

CURE SANITARIE AI CLANDESTINI, CHI PAGA? - L'assessore con delega 

all'Economia di Regione Lombardia che è anche coordinatore della 

Commissione Affari finanziari della Conferenza delle Regioni si è poi 

soffermato sul tema cure sanitarie ai clandestini.  

"Il governo ha scelto di attuare un'idea folle - ha commentato 

l'assessore Garavaglia - per trovare una soluzione semplice al problema 

delle spese sanitarie per i migranti".  
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I MECCANISMI IN VIGORE - "Oggi chi viene in Italia - ha spiegato 

Garavaglia - viene definito 'straniero temporaneamente presente'. Se 

non sta bene, chi paga? L'ospedale emette fattura alla Prefettura che, 

a sua volta, la porta al Ministero che esegue verifica: se lo straniero 

proviene da una Nazione con cui c'è una convenzione, il Paese 

d'origine rimborserà l'Italia; se il Paese non rimborsa, paga il Ministero, 

com'è giusto che sia". 

 

GOVERNO VUOL FAR PAGARE LE REGIONI, PRONTI A FAR BATTAGLIA - "Il 

governo pensa - ha rimarcato Garavaglia - di far ricadere il costo sulle 

Regioni, dando il tesserino sanitario a tutti. Non funziona così: anche su 

questo fronte faremo sentire la nostra voce, come in passato abbiamo 

fatto la battaglia sui fondi per i fondi destinati agli stranieri 

temporaneamente presenti, operazione che ci ha permesso di 

recuperare già oltre 250 milioni di euro".  

 

COSTI CURE CLANDESTINI HANNO CONSEGUENZE SU CITTADINI ITALIANI -  

"Il Fondo sanitario nazionale - è entrato nel merito l'assessore 

Garavaglia - vale circa 1.850 euro a testa, che è quanto lo Stato 

spende per ciascuno di noi; se questo importo è usato anche per chi 

italiano non è, siamo noi che ci rimettiamo". (Lnews) 
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26 - LOMBARDIA.REFERENDUM,GARAVAGLIA: PIU' RISORSE PERCHE' 

SAPPIAMO GESTIRLE BENE,NOSTRI CITTADINI CHIEDONO RISPETTO 
 

L'ASSESSORE IN DIRETTA TV A 'ORARIO CONTINUATO' SU TELELOMBARDIA 

 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Regione Lombardia chiede ai cittadini: 

vogliamo continuare a subire tagli sul Trasporto pubblico locale, sui libri 

di testo per le scuole, sulla sanità, o vogliamo dire che la Lombardia è 

speciale e, in quanto virtuosa, è in grado di investire di più?".  

 

Traduce così il significato del quesito referendario sull'autonomia in 

programma il 22 ottobre in Lombardia l'assessore regionale 

all'Economia, Crescita e Semplificazione Massimo Garavaglia 

intervenuto in diretta tv nel corso del programma 'Orario continuato' 

trasmesso da Telelombardia.    

 

REFERENDUM AUTONOMIA TEMA DA POLITICO A ISTITUZIONALE - "Mi fa 

piacere - ha sottolineato - che il tema non è più 'politico' ma dato che 

tutte le forze si sono dette d'accordo con chi ha sostenuto e promosso 
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la consultazione referendaria, il tema adesso è diventato, com'è giusto 

che sia, di carattere istituzionale".  

 

PIU' RISORSE A CHI LE SA GESTIRE - "Con il referendum – ha spiegato 

Garavaglia - i cittadini lombardi chiedono rispetto: lo Stato ci dia più 

autonomia perché costiamo meno di tutti. Quindi basta tagli, vogliamo 

più risorse  perché le sappiamo gestire meglio. E se le risorse sono 

gestite bene qui, ne trae beneficio tutto il Paese". (Lnews) 
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27 - LOMBARDIA. GOLF, ROSSI: OPEN D'ITALIA A MONZA È UN 

NUOVO GRANDE EVENTO 
 

"GRAZIE A PRESIDENTE MARONI LA REGIONE AVVICINA LA 'RYDER CUP'" 

 

(Lnews - Milano, 17 lug) L'Open d'Italia 2017 sarà ospitato al Golf Club 

Milano a Monza. La decisione è stata presa dopo un incontro a Milano 

tra il presidente della Federazione Italiana Golf Franco Chimenti e il 

presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni. 

Erano presenti nella sede della Regione Lombardia, anche il direttore 

generale del Progetto Ryder Cup 2022 Gian Paolo Montali e l'assessore 

allo Sport e Politiche per i giovani regionale Antonio Rossi. 

Il presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni ha offerto le 

garanzie necessarie alla Federazione Italiana Golf, e di conseguenza 

all'European Tour, per dare il via al primo e il più importante torneo 

nell'ambito della marcia di avvicinamento alla Ryder Cup romana del 

2022. 

 

PRESENTAZIONE IL 26 SETTEMBRE - I dettagli dell'accordo saranno 

annunciati in una conferenza stampa che si terrà il 26 settembre a 

Milano presso la sede di Palazzo Lombardia. L'Open d'Italia ritorna, 

quindi, per il terzo anno consecutivo, al Golf Club Milano a Monza. 

 

ROSSI: NOI SOSTENIAMO I GRANDI EVENTI - "Regione Lombardia sostiene 

i grandi eventi - ha commentato l'assessore Antonio Rossi - e il Golf Club 

Milano sarà ancora una volta vetrina di uno dei più importanti 

appuntamenti del circuito golfistico in un percorso che vede 

l'avvicinamento alla 'Ryder Cup' del 2022".  

 

IL TURISMO GOLFISTICO - "Il turismo golfistico in Italia vale circa 200 

milioni di euro l'anno - ha ricordato l'assessore Rossi -, di cui un terzo è 

concentrato in Lombardia, pari a poco meno di 70 milioni di euro. Sono 

alcuni dei dati diffusi dalla Fig (Federazione italiana golf), per il 2015. 
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Cifre importanti che hanno margini di crescita non trascurabili: i 

giocatori nel mondo sono, infatti, circa 25 milioni". "Proprio la Lombardia 

- ha concluso - è la regione ad avere la maggiore attrattività per i 

giocatori internazionali grazie ai sui 72 Golf club su 414 italiani e ai 28 

percorsi a 18 buche". 

 

L'OPEN DAL 12 AL 15 OTTOBRE - Il 74° Open si disputerà dal 12 al 5 

ottobre, anticipato, come di consueto, dalla tradizionale Pro Am 

prevista mercoledì 11 ottobre. Il torneo dell'European Tour è inserito 

nelle Rolex Series e per la prima volta avrà un montepremi da 7 milioni 

di dollari. Anche quest'anno l'ingresso per il pubblico sarà gratuito 

nell'ottica di una maggiore diffusione del golf, obiettivo centrale del 

'Progetto Ryder Cup 2022'. (Lnews) 
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28 - LOMBARDIA.ROSSI E NAVA:LECCO, LA REGIONE INVESTE SUI 

LAGHI 
 

"UN PATRIMONIO CHE VOGLIAMO VALORIZZARE E TUTELARE"  

 

(Lnews - Milano, 17 lug) "Ancora una volta la Regione Lombardia 

investe sui nostri laghi che rappresentano un patrimonio da 

promuovere e tutelare.  Il nostro territorio ha delle ricchezze naturali 

incredibili che hanno ricadute importantissime per la popolazione dal 

punto di vista sia ambientale sia turistico. Con queste ulteriori risorse 

continuiamo sulla strada della loro valorizzazione". Lo ha detto Antonio 

Rossi, assessore allo Sport e alle Politiche per i giovani, commentando 

l'approvazione in Giunta regionale della 'programmazione degli 

interventi per lo sviluppo della navigazione turistica e di linea sulle 

acque interne, della portualità e delle infrastrutture di trasporto" per gli 

anni dal 2017 al 2019'. 

"Ringrazio l'assessore Sorte per il varo di questo provvedimento. Il lago e 

le montagne sono per la nostra provincia una ricchezza inestimabile. 

Per questo – ha sottolineato l'assessore Rossi - da sempre collaboriamo 

con le istituzioni locali per la loro difesa". 

 

LE OPERE FINANZIATE NEL LECCHESE - In particolare, le opere 

approvate, con l'avvio dei lavori previsto nel 2017 e la fine nel 2018, 

riguardano i Comuni di Pescate (50.000 euro per interventi di 

manutenzione straordinaria nel tratto della passeggiata a lago) e 

Bellano (70.000 euro per la riqualificazione del camminamento e degli 

approdi del porticciolo). 
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MIGLIORARE I SERVIVI CI RENDERÀ PIÙ COMPETIIVI - "Regione 

Lombardia, sempre attenta alle necessità del territorio, punta al 

miglioramento e alla riqualificazione del suo potenziale e lo fa 

stanziando le risorse necessarie per supportare le nostre comunità nel 

miglioramento dei servizi. Il settore turistico è un comparto importante 

della nostra economia territoriale.  

Migliorare i servizi, - ha concluso il sottosegretario alle Riforme 

istituzionali, Enti locali, Sedi territoriali e Programmazione negoziata, 

Daniele Nava - ci permetterà di diventare ulteriormente competitivi". 

(Lnews) 
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